

Témoignages de consommateurs

Bad trip

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/01/2011 à 09:21

Cette nuit où j'ai pris un acide "Bart Simpson" reste le plus grand traumatisme de ma vie. Au début rien, puis en regardant les mouvements d'un danseur et la musique techno, la bascule dans "l'autre monde" s'est faite. Sensation de ne plus toucher terre, impression de connaître les autres simplement par le regard, puis très vite une idée angoissante a pris le dessus : et si l'espace et le temps se limitaient à ce lieu et à cette soirée dans un éternel retour (comme dans un jour sans fin).

Les mois qui suivirent furent difficiles avec cette peur, toujours présente, de retomber dans Le bad trip. Quelque chose s'est brisé en moi ce jour-là pour toujours. Mon conseil perso : ne touchez jamais à l'acide !